

重層的支援体制整備事業の実施についてどのようにお考えか

福祉保健部長 今後、実施に向けて取り組んでいきたいと考えている。



柴田 恭成 議員

自転車歩行者専用道路について

議員 道路法では、通行の制限について、どのように規定されているのか。

市長 自転車以外の車両により通行してはならないとされている。

議員 道路法では、シニアカーも通行できると思うが、いかがか。

建設部長 歩行者に準じるものという事で通行できる。

議員 自転車は道路交通法では軽車両と位置づけられていると思うが、罰則規定は、どのように

なっているのか。

市長 飲酒運転の禁止、無灯火、二人乗りや並進の禁止、歩行者の通行妨害の禁止等があり、徴収、罰金、過料などが科せられる。

議員 他の道路との交差点場所が多いと思うが、道路法においても安全な交通確保の措置をとるよう掲げられており、安全確保について検討すべきと思うが。

副市長 道路法の趣旨を踏まえて対応したい。



自転車歩行者専用道路整備イメージ

今年4年間の市政報告及び今後の課題について

議員 地方創生臨時交付金が2億ぐらい残っているなら、コロナ対策として、

飲食業だけでなく、酒類販売やタクシー、運転代行業等いろんな業種の方にも支援すべきと思うが。

総務部長 事業者の支援について、できれば最終

日に上程させていただきたいと思っている。

議員 コロナウイルス感染症対策で、小中学校のトイレ等の水道が手で回す蛇口だったので、替えなきゃいけないと言っていたが替えたのか。

教育次長 学校の外部の人が使われる体育館や、外のトイレの蛇口は、今年度中にレバー式に替える予定である。

議員 小中学校にタブレットを導入されたが、児童生徒の学習机が狭く、タブレットを置きにくい状況で、机に取り付ける拡張器等を地方創生臨時交付金を活用し購入するために予算要求すべき。

教育次長 小中学校全生徒の机につけると8百万程見込まれるが、予算要求したいと思っている。

議員 机を替えると莫大な金が掛かるので、端末機を置く拡張器の予算を、肉付け予算で計上するように約束してほしい。

市長 それはぜひ必要だと思っている。



質問の様子を動画で見よう

小学校低学年の黒板について

教育次長 順次替えていく。



井上 末喜 議員

小学校低学年の黒板について

議員 小学校の視察の際に、小さい子供には高過ぎて精いっぱい背伸びして書いていた。もっと小さい子は踏み台を持ってきて書いていたが、先生

には低過ぎて、ひざまずいて書かれていた。身長の高い人も低い人もスムーズに書けるように、黒板を上下するものに替えてはどうか。

教育長 全15校33教室のうち、5校の12教室にスライド式黒板を設置しており、これは全体の36%

に当たる。今後については、各学校と十分協議をしながら、相談をしながら、順次導入を進めていきたいと考えているところである。

議員 予算もあることだから、すぐにはいかなと思うが、予算がつき次第そのように進めてほしい。

に当たる。今後については、各学校と十分協議をしながら、相談をしながら、順次導入を進めていきたいと考えているところである。

議員 予算もあることだから、すぐにはいかなと思うが、予算がつき次第そのように進めてほしい。

議員 予算もあることだから、すぐにはいかなと思うが、予算がつき次第そのように進めてほしい。

世界遺産の原城跡について

議員 原城跡に行きたいが、歩いては行けないので、シャトルバスをぜひ運行してほしいという声がかかなり高まっている。

原城跡は世界遺産に指定された所であり、誰でも往来できるように対策を講じていただきたい。

シャトルバスの運行はどのようになっていくのか。

市長 一昨年3月から、新型コロナウイルス感染

症拡大防止対策として、運休している。これは来訪者とシャトルバス運転手双方の安全を守るために運行を見合わせている状況であり、今後については代替案も含めた来場方法について、幅広い検討をさせていただきたい。



原城跡無料シャトルバス

押印の廃止について

議員 市役所の部署で印鑑が要る所と要らない所がある。どちらかに統一してもらえないか。

総務部長 昨年の2月に押印の見直しの方針を定め、契約書、請求書、また、国・県において定められたものを除き廃止し、署名等に代えることとしている。現在廃止済みが約400、あと、現在廃止の方向で検討中の分が約800あるので、もう少し時間をいただきたい。

し時間をいただきたい。



質問の様子を動画で見よう